

Document 1 : Alstom invite les voyageurs du monde entier à partager leur expérience passager

« Alstom lance, à partir du 11 août, un grand concours photo sur internet. Chacun pourra soumettre une photo qui, selon lui, illustre son expérience de voyageur avec Alstom. Cette photo, d'une personne ou d'un groupe, peut être prise dans un train, un tramway, un métro ou en partance pour un voyage dans une gare ou sur un quai. [...] Une sélection des plus belles photos sera exposée à partir du 23 septembre sur le stand d'Alstom à InnoTrans, le plus grand salon mondial dédié au secteur ferroviaire qui a lieu tous les deux ans à Berlin.

Alstom Transport propose une gamme complète adaptée à chaque univers du ferroviaire. Pour le transport urbain, un tramway et un métro sur quatre en circulation dans le monde sont des produits Alstom. Parmi ces références : les métros de Paris, New-York, Panama, Budapest, Chenaï, Amsterdam, Singapour, Shanghai, et les tramways de Dubaï, Casablanca, Buenos Aires, Istanbul, Rotterdam et de 22 villes françaises.

Pour les grandes lignes, 1200 trains régionaux ont été vendus dans le monde et un train roulant à plus de 200 km/h sur trois utilise la technologie Alstom. De nombreux trains régionaux en Allemagne et en Suède, la ligne Séoul-Pusan en Corée, la ligne Saint-Petersbourg-Helsinki, l'Eurostar, le Thalys, le Lyria, tous les TGV français ainsi que l'AGV.italo en Italie sont par exemple des trains Alstom. »

Source : www.alstom.com, 11/08/2014

Document 2 : Le Conseil de sécurité de l'ONU

« La Charte des Nations Unies confère au Conseil de sécurité la responsabilité principale du maintien de la paix et de la sécurité internationales. Le Conseil compte 15 membres* disposant chacun d'une voix. Aux termes de la Charte, tous les États Membres sont tenus d'appliquer les décisions du Conseil.

Le Conseil de sécurité est compétent au premier chef pour constater l'existence d'une menace contre la paix ou d'un acte d'agression. Il invite les parties à un différend à régler ce différend par des moyens pacifiques [...]. Dans certains cas, il peut imposer des sanctions, voire autoriser l'emploi de la force pour maintenir ou rétablir la paix et la sécurité internationales. »

*Membres en 2014 : Le Conseil de sécurité se compose de 5 membres permanents : Chine, États-Unis d'Amérique, Fédération de Russie, France et Royaume-Uni, et 10 membres élus par l'Assemblée générale pour un mandat de deux ans. Actuellement, il s'agit de l'Argentine, l'Australie, le Chili, la Jordanie, la Lituanie, le Luxembourg, le Nigéria, la République de Corée, le Rwanda et le Tchad.

Source : www.un.org/fr

Document 3 : Les exportations de vins et spiritueux français battent un nouveau record

« Les ventes de vins et spiritueux français à l'étranger ont battu un nouveau record en 2012, avec un chiffre d'affaires dépassant les 11 milliards d'euros, tiré notamment par le cognac, a annoncé jeudi 14 février la Fédération des exportateurs de vins et spiritueux (FEVS). Les consommateurs étrangers n'ont pas forcément consommé beaucoup plus (+ 1,6 % sur les volumes), mais ils ont consommé plus cher (+ 10 % sur la valeur).

Les ventes ont progressé d'un milliard sur un an et les trois principaux contributeurs à cette augmentation ont été le cognac (+ 34 %), les vins de Bordeaux (+ 30 %) et le champagne (+ 10 %), selon la fédération. Les vins et spiritueux restent ainsi le deuxième poste excédentaire de la balance commerciale de la France, derrière l'aéronautique. Ils représentent à eux seuls 83 % de l'excédent de l'agroalimentaire français. [...] Le FEVS représente 500 entreprises, en majorité des PME, qui commercialisent 400 vins et une centaine de spiritueux. »

Source : [Le Monde.fr](http://LeMonde.fr) avec AFP | 14.02.2013